

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dan penelitian mengenai pengaruh literasi keuangan, return dan modal minimal terhadap minat investasi mahasiswa melalui Galeri Investasi Syariah (GIS) IAIN Kudus (studi pada mahasiswa fakultas ekonomi dan bisnis Islam tahun 2019), maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Dilihat dari hasil pengolahan data menggunakan SPSS variabel literasi keuangan terhadap minat investasi mahasiswa melalui Galeri Investasi Syariah (GIS) IAIN Kudus menunjukkan hasil berpengaruh signifikan yang dapat diketahui dari nilai thitung sebesar 2,950 dan memiliki nilai signifikansi 0,005. Kemudian menunjukkan hasil bahwa thitung > ttabel yaitu $2,950 > 2,003$ maka H_0 ditolak serta H_a diterima. Oleh karena itu dapat dikatakan bahwa variabel literasi keuangan memberi pengaruh signifikan terhadap minat investasi mahasiswa melalui Galeri Investasi Syariah (GIS) IAIN Kudus. Dengan adanya pengetahuan literasi keuangan yang baik maka mahasiswa dapat mengelola keuangan dan mengambil keputusan dalam pengelolaan keuangannya dengan tepat seperti berinvestasi.
2. Terlihat dari hasil pengolahan data menggunakan SPSS diketahui dari nilai thitung sebesar 0,746 dan mempunyai nilai signifikansi sebesar 0,459 maka variabel return terhadap minat investasi mahasiswa melalui Galeri Investasi Syariah (GIS) IAIN Kudus menunjukkan bahwa hasilnya tidak memberikan pengaruh yang signifikan. Dengan demikian H_0 disetujui dan H_a ditolak karena data menunjukkan thitung < ttabel atau $0,746 < 2,003$. Dengan demikian variabel return tidak berpengaruh terhadap minat investasi mahasiswa melalui Galeri Investasi Syariah (GIS) IAIN Kudus. Hal ini menunjukkan bahwa mahasiswa sebenarnya mengetahui dan mengerti mengenai keuntungan yang didapatkan dalam berinvestasi di pasar modal syariah, namun hal tersebut tidak dapat mendorong minat mahasiswa dalam melakukan investasi.
3. Hasil pengolahan data menggunakan SPSS yang diketahui dari nilai thitung sebesar 3,344 dan mempunyai nilai signifikansi sebesar 0,001 pada variabel modal minimal terhadap minat investasi mahasiswa melalui Galeri Investasi Syariah (GIS) IAIN Kudus menunjukkan hasil berpengaruh secara signifikan. Dengan demikian H_0 ditolak dan H_a disetujui karena hasil

thitung > ttabel, yaitu $3,344 > 2,003$. Berdasarkan hal tersebut maka dapat dikatakan bahwa variabel modal minimal berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa untuk melakukan investasi melalui Galeri Investasi Syariah (GIS) IAIN Kudus. Dengan adanya modal minimal yang terjangkau maka dapat mendorong minat mahasiswa untuk berinvestasi di pasar modal syariah.

B. Saran

Sesuai dengan kesimpulan diatas untuk penelitian selanjutnya, peneliti memberikan saran diantaranya yaitu :

1. Bagi pengelola Galeri Investasi Syariah (GIS) IAIN Kudus, perlu lebih banyak melakukan upaya sosialisasi atau memberikan informasi mengenai investasi di pasar modal syariah. Hal ini diperlukan agar mahasiswa dapat memperoleh informasi yang lengkap dan jelas mengenai investasi di pasar modal syariah sehingga mahasiswa tertarik untuk melakukannya.
2. Untuk peneliti selanjutnya, jika mengambil topik yang sama sebaiknya menentukan variabel lain atau menambah variabel lain yang diluar dari variabel penelitian ini, sehingga didapatkan hasil penelitian yang lebih lengkap atau lebih menyeluruh.